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HÁ 20 ANOS PROPORCIONANDO AOS SEUS CLIENTES PREÇOS IMBATÍVEIS, 
QUALIDADE DOS PRODUTOS E UM ATENDIMENTO TOTALMENTE DIFERENCIADO, 

ESSA É A MARCA DO EMPRESÁRIO HELVÉCIO DA SILVA.   
A empresa Rius Modas completa nesta semana 20 anos no mercado da Primaz e quem ganha é você cliente.

Camisa Malha - R$19.90 / Camisa Gola Polo: R$24.90 / Calça Jeans Mas/Fem: R$49.90 / Camisa Social: R$39.90
Aproveite!
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Editorial, por Cassiano Aguilar - Diretor de Redação / Jornalista Responsável 20.483 
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         Neste atual momento em que 
vivenciamos, o desenvolvimento deve ser 
almejado de forma sustentável, onde exista a 
conci l iação  ent re  evolução in tegra l , 
preservação do meio ambiente e a qualidade de 
vida.
 Dentro dessa perspectiva é que se 
destaca a importância do Direito Ambiental em 
normatizar e regular as novas relações em uma 
sociedade que vislumbre um desenvolvimento 
sustentável e a continuidade da vida humana de 
forma saudável. Dessa forma, o Direito 
Ambiental deriva dos direitos fundamentais, 
no momento em que se propõe regular e 
garantir condições de vida para todos no 
planeta, conforme dispõe o artigo 225 da 
Constituição Federal de 1988.
 A água, recurso natural, surge como 

direito fundamental essencial que é para a vida 
humana e para qualquer espécie de vida no 
planeta. Adquire natureza jurídica e valor 
econômico, aspectos necessários para qualquer 
tipo de existência. Preservar e conservar a 
qualidade e quantidade da água é proteger o 
direito à saúde, à dignidade da pessoa humana e 
a vida em todas as suas formas de existência, 
em face da pouca disponibilidade frente a uma 
demanda crescente. 
 Cabe ao Poder Público e aos 
cidadãos, o dever de precaução e resguardo dos 
recursos hídricos, contra os efeitos poluidores, 
uso irracional, desperdício e, principalmente, 
da exploração comercial indevida da água, que 
tem se intensificado cada vez mais. O 
desenvolvimento do Direito Ambiental deve 
conjugar esforços para ampliar a proteção em 

torno do direito à água.
 Dessa maneira, não basta somente 
que a população tenha acesso a água doce 
permitindo-lhe apenas a continuidade da vida. 
É necessário mais que o mínimo, que a água 
seja potável e fornecida em quantidade 
suficiente para garantir às pessoas uma vida 
compatível com a dignidade humana, esse é o 
dever do Poder Público.
 Nesse mesmo sentido, o direito à 
água decorre também do direito à saúde, visto 
que a falta de saneamento básico, além de 
acarretar a proliferação de inúmeras doenças, 
causando aumento da mortalidade infantil, 
principalmente entre as camadas sociais menos 
favorecidas, é fator imprescindível para manter 
o bem estar e a higiene humana.
 Portanto, Desde o início do ano de 

2015, o Estado de Minas vem passando por um 
grave colapso hídrico. Em Mariana e Ouro 
Preto a situação é grave e através de suas 
respectivas gestões a falta de investimento em 
suas autarquias implica na dificuldade de se 
fornecer um serviço de qualidade a população, 
investir é o melhor caminho para que se tenha 
um planejamento austero. Já em Catas Altas, 
Santa Bárbara e Barão de Cocais a COPASA é 
que fornece água a população, porém vale 
lembrar que o saneamento e a distribuição de 
água é de responsabilidade direta da empresa, 
seja por investimento em reservatórios ou por 
investimento na ampliação da rede, haja vista 
q u e  o  P o d e r  P ú b l i c o  d e v e  c o b r a r 
sistematicamente da empresa para que 
aconteça o fornecimento de forma ordeira e 
respeitável. 
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“POR DENTRO DO DIREITO” com Juliana Melo Franco Gomes de Almeida 
- Advogada - OAB/MG 165.148 / Sócia do Escritório de Advocacia Gomes de Almeida e Melo Franco Advogados Associados
- Advogada do SINDSERVMariana- Membro da CDH - Comissão de Direitos Humanos da OAB/MG - Membro da Comissão da OAB Jovem de Belo Horizonte
Rua Barão de Camargos, 91 - Centro - Mariana/MG / Telefone: 031 - 3558-2749 // 031 9 8399-6579

           Uma parte da população brasileira, 
principalmente a de meia idade, em algum momento 
de sua vida exerceu atividades que podem ser 
consideradas  como  de  natureza  rural . 
Atividades essas que foram desenvolvidas, em geral, 
em apoio a unidade familiar, período esse que é 
considerado tempo de contribuição junto ao Regime 
Geral.
Principalmente, quando se está diante de uma 

filiação na condição de segurado especial.
 Ocorre que tais lapsos temporais são 
desenvolvidos sem a respectiva filiação 
previdenciária, o que só vem à tona quando o 
servidor está prestes a se aposentar e verificando 
seu tempo de contribuição constata que aquele 
período não está sendo considerado.
 Nesse momento, ele resolve promover 
a averbação do mesmo e para tanto busca junto à 
unidade gestora do Regime Próprio o 

reconhecimento desse período como tempo de 
contribuição.
 Para tanto apresenta documentação 
relativa ao período que atuou na zona rural e 
indica o nome de testemunhas para comprovação 
do fato.
 Entretanto, seu pedido não pode ser 
acolhido pela Unidade Gestora, pois os 
trabalhadores da zona rural figuram dentre as 
categorias de segurados obrigatórios do Regime 

Geral.
 E nessa condição a averbação desse 
tempo de contribuição somente pode ser feita 
com a apresentação da Certidão de Tempo de 
Contribuição emitida pelo Instituto Nacional do 
Seguro Social.
 Portanto, para que o tempo como rural 
possa ser computado no Regime Próprio é 
preciso, primeiro, que seja promovido o seu 
reconhecimento junto ao INSS.
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         Na condição de estudante do curso de Direito, 
me senti na obrigação de escrever sobre o Maníaco do 
Ônibus que ejaculou na passageira. O Agressor foi 
preso em flagrante, mas foi liberado menos de 24 
horas depois por juiz,  que considerou ato 
'contravenção penal', e não estupro; juristas e 
especialistas em Direito apontam problemas na lei 
brasileira - e na interpretação dela - para casos como 
esse. O fato ocorreu em São Paulo, mas gerou revolta 
em todo o país. 
 
            "O crime de estupro tem como núcleo típico 
constranger alguém, mediante violência ou grave 
ameaça, a ter conjunção carnal ou a praticar ou 
permitir que com ele se pratique outro ato libidinoso. 
N a  e s p é c i e ,  e n t e n d o  q u e  n ã o  h o u v e  o 

constrangimento, tampouco violência ou grave 
ameaça, pois a vítima estava sentada em um banco de 
ônibus quando foi surpreendida pela ejaculação do 
indiciado", dizia a decisão.
 O episódio colocou sob os holofotes um 
problema cada vez mais recorrente no transporte 
público de São Paulo - segundo dados oficiais, a 
cidade registrou 288 casos de abuso sexual em 
ônibus, trens e metrô (pelo menos um por dia). De 
acordo com informações divulgadas pelo portal UOL, 
o número de casos registrados no metrô cresceu mais 
de 350% em 2016, se comparado com o ano anterior.
 "O juiz considerou que era uma mera 
contravenção penal porque ele não consegue entender 
que existiu um constrangimento mediante violência. 
Isso porque ele só consegue entender como violência 
a violência física", afirmou a doutora em Filosofia do 

Assuntos do dia a dia, por  Jefferson Duarte

Imprimir

Direito e integrante do Comitê CEDAW/ONU 
(Comitê sobre a Eliminação da Discriminação contra 
a Mulher da ONU), Silvia Pimentel.
 "Mas existe a violência simbólica, moral, 
psicológica de um ato como esse. É interessante que 
se abra na sociedade um debate jurídico a respeito de 
verificar que o artigo 213 (da lei do estupro) pode ser 
legitimamente interpretado e aplicado quando, 
independente de violência física, exista outra 
violência como essas."
 Mas para além da questão de interpretação 
da "violência" nesses casos, outros especialistas 
apontam a dificuldade de penalizar esse tipo de ato de 
acordo com a legislação atual, que resume os crimes 
sexuais ou a "estupro" ou a "perturbação ao pudor".
 Na decisão em que determina a soltura do 
réu, o juiz menciona a gravidade do caso, mas pontua 

que  "penalmente ,  o  a to  configura  apenas 
contravenção penal".
 Diante dessa situação, defende-se a 
criação de uma nova tipificação criminal para esse 
tipo de ato, determinando uma punição intermediária. 
"A gente tem lei demais mesmo, mas existem formas 
de violência como essa que não têm tipificação 
adequada. E se você não nomeia, você não visibiliza o 
problema, você não colhe dados sobre ele nem pode 
criar políticas para combatê-lo", opina.
 Como se não bastasse no ultimo Domingo, 
Diego Ferreira de Novais, cometeu outra tentativa de 
abuso sexual. Mas desta vez, sendo avaliado por outro 
juiz, foi preso preventivamente. Caso realmente tenha 
problemas psiquiátricos como alega, deverá ser 
encaminhado ao Manicômio Judiciário, caso seja 
condenado. 

FALA SÉRIO? – com Darcy Pereira de Carvalho

Essa é preocupante!

 Por um acaso li uma matéria sobre 
uma divulgação científica que me deixou “com a 
pulga atrás da orelha”. Transcrevo-a em parte. 
“As mulheres gostam mesmo é dos mais feios. 
Estudo feito pela Universidade Estadual da 
Flórida (FSU) e publicado na revista científica 
“BodyImage” concluiu que as mulheres são 
mais felizes (nosso sublinhado) quando o 
parceiro é menos atraente que ela. (...) As 
respostas das mulheres que tinham maridos 
considerados menos atraentes indicavam que 
elas estavam mais dispostas a manter a boa 
aparência” (Jornal “O Tempo” de 29/08/2017). 
Tem uma certa lógica! Se “nós” (homens) somos 
menos atraentes ou menos cuidadosos, “elas” 
(mulheres) passam a se cuidam mais. Logo 

temos que trata-las melhor para evitar 
“ganharmos rasteiras” dos outros feios. Sabia 
que haveria alguma explicação para meu 
casamento. Salve a ciência! 

Sábias palavras!

 Tenho tentado acompanhar  as 
discussões, se é que podemos chamar de 
discussões, os debates sobre o desenrolar da 
Reforma Política. Diante de tantos interesses 
pessoais  para  garant i r  (por  par te  dos 
congressistas) a permanência dos mesmos no 
poder, as coisas não andam. Mesmo assim na 
semana passada surgiu uma “luz no fim do 
túnel”. Não pelo seu valor prático-teórico, mas 
pela coerência da ironia. Se é que ironia possa ser 
coerente! Me refiro as “bem colocadas” palavras 
do Deputado Federal Silvio Costa (PT do B) de 
Pernambuco em entrevista ao R7 (site da TV 

Record). Descrevo sua declaração: “Não existe 
nenhuma proposta que seja consenso, portanto só 
tem um jeito, fazer um acordo para uma reforma 
política em 2040 ou 2050, porque as pessoas 
(deputados e senadores) não estarão mais aqui”. 
Solução “in memoriam”! Foi a melhor declaração 
que tive conhecimento sobre o assunto.

Dá-lhe Garoto!

 O que está acontecendo com nosso 
“atento, preparado e austero” chefe do Executivo 
marianense. Desde 5 de novembro de 2015, data do 
rompimento da barragem do Fundão, voltou seu 
olhar para os “novos e difíceis tempos”. Não parou 
de trabalhar! Por diversas vezes veio a público 
anunciar corte de gastos e demissões. Fez uma 
“profunda”  re forma adminis t ra t iva  que 
representou um corte “substancial” de 0,1 % na 
folha de pagamento dos chamados Cargos de 

Confiança, mas que não precisou afetar seu 
próprio salário. Manteve “o circo” com as 
festividades e eventos que só trazem o progresso 
para o município, embora tivesse que cortar “o 
pão” das crianças do Tempo Integral e nem 
reajustando o salário dos servidores. Mesmo 
com essas dificuldades, lançou os Projetos 
“Mãos Solidárias” e o ousado Plano de 
Crescimento e Desenvolvimento para “Mariana 
2030”. Em contrapartida e usando-se da 
prerrogativa da lei, não mais consegue pagar os 
servidores e funcionários municipais no 
primeiro dia de cada mês. Lembro-me, sem citar 
nomes, de uma “colega” que insistia em dizer: 
“Quando Du assumir, pelo voto direto do eleitor, 
fará as mudanças que tanto esperamos”. 
Sinceramente eu não esperava tantas mudanças.  

Comentários, sugestões, críticas ou mandado 
d e  c o n d u ç ã o  c o e r c i t i v a : 
darcypc60@gmail.com

A RELAÇÃO DA ÁGUA E A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA.

ATIVIDADE RURAL E APOSENTADORIA NO REGIME PRÓPRIO

MANIACO DO ONIBUS GERA REVOLTA NA POPULAÇÃO
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Caldas Novas
com a 

Transnenem Turismo
Saída de Mariana

Endereço: Rua do Catete - 449 - Centro - Mariana  
Telefone: (31)98865-0392 / 3558-5582

De 07 a 12 de outubro

A partir de 
R$970,00

OAB-MG INAUGURA PARLATÓRIO COM ACESSIBILIDADE 
NO PRESÍDIO DA CIDADE DE MARIANA

    A vice-presidente da OAB/MG, Helena 
Delamonica, e o conselheiro nato, Raimundo 
Cândido Junior, entregaram o parlatório construído 
no presídio da cidade de Mariana, nesta quarta-feira 
(30/8). Pelo menos 250 advogados da região, que 
militam na área criminal, serão beneficiados com a 
nova estrutura. O espaço possui duas cabines 
com um computador cada, ligados em rede a uma 
impressora, ambiente climatizado e banheiro. O local 
foi construído por presos que cumprem pena na 
instituição e conta com acessibilidade para atender 
tanto os clientes quanto os advogados com 
deficiência física. O parlatório recebeu o nome de 
Celso Arinos Mota, advogado com forte atuação na 
á r e a  c r i m i n a l  e m  M a r i a n a .
 Helena Delamonica disse que "o espaço irá 
conferir mais dignidade aos detentos e advogados e, 
com isso, demonstra um direito constitucional 
preservado, que é a interlocução entre as partes". O 

presidente da subseção, Marcílio Queiroz, falou que 
o parlatório humanizará o atendimento. "Esse espaço 
trará um benefício enorme para os advogados que 
atuam na comarca, além da socialização tratamento 
d i g n o  d o s  p r e s o s " .  R e s s a l t o u .
 Após a inauguração do parlatório, foi 
lançado o selo dos Correios em comemoração aos 
10 anos de criação e instalação da subseção de 
Mariana, na sede da OAB na cidade. O selo possui 
um emblema do Pelourinho de Mariana e será 
fixado em todas as postagens realizadas pelos 
correios do município. Part iciparam  das 
solenidades os integrantes da diretoria da subseção 
local, a diretora do foro de Mariana, Marcela Decat; 
o prefeito municipal, Duarte Eustáquio Gonçalves 
Júnior; o diretor do presídio, Antônio de Pádua 
Pataro Júnior; o arcebispo de Mariana, Dom Geraldo 
Lyrio Rocha, além de advogados e demais 
autoridades da cidade..Foto: Reprodução OAB-Mariana

Wizard Mariana convida a todos para a 1 festa Alemã da 
cidade! Adquira seu ingresso na recepção da escola 

Comidas típicas e open bar!
Rua Monsenhor Horta 14 - Bairro Rosário

Festa Alemã
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Jatobá - Loja 97 - Rosário - Mariana- MG

(31) 9 8859-9502
(31) 3558-4159

vidracariadiamante2012@yahoo.com.br

VEREADOR GERSON CUNHA PARTICIPA 
DO PRIMEIRO CAMPEONATO 
DO CAMPINHO DO CANELA

            No dia 23 de agosto o vereador 
marianense,  Gerson Cunha (PSC) 
participou do primeiro campeonato do 
campinho do canela, durante o último final 
de semana.
 Atualmente a cidade de Mariana 
vem investindo fortemente na área do 

esporte, esse investindo permite que 
a cidade eleve a qualidade desta 
m o d a l i d a d e ,  b e m  c o m o  o 
e n t r o s a m e n t o  d o s  j o v e n s  e 
a d o l e s c e n t e s  q u e  v i s a m  o 
crescimento no mundo do esporte, 
em suas respetivas categorias. 
 O vereador Gerson Cunha é 
um parlamentar que se preocupa 
com o envolvimento do esporte em 
r e l a ç ã o  a o s  j o v e n s ,  e s s e 
envolvimento permite que eles 
o l h e m  o  m u n d o  d e  m o d o 
diferenciado. Para o vereador: 
«É muito gratificante poder apoiar o 
e s p o r t e  e  p o d e r  v e r  t a n t o s 
adolescentes  incent ivados  a 
buscarem um ideal de vida, diferente 
do que assistimos neste mundo." 
Disse o vereador Gerson Cunha

ESCOLA ESTADUAL DR. GOMES FREIRE PEDE SOCORRO E VEREADOR ZEZÉ DE NEGO 
SOLICITA AUDIÊNCIA PÚBLICA NA PRIMAZ 

“Chega de promessas queremos solução”, diz pai de aluno.
        Na última reunião da Câmara de Mariana, 
no dia 04, os vereadores debateram a importância 
da Escola Estadual Dr. Gomes Freire que está em 
condições precárias sendo impossível lecionar 
diante dos fatos expostos pelos pais, aos nobres 
vereadores.
 Neste sentido, o vereador José Jarbas 
Ramos Filho (PTB) no uso da palavra, explanou 
as dificuldades que a escola vem sofrendo por 
irresponsabilidade do atual governo de Minas e 
juntamente ao vereador Cristiano Vilas Boas 
(PT) solicitaram a necessidade de realizar uma 
audiência pública para debater esse tema e buscar 
com objetividade a reforma da escola.
 
“O que queremos é buscar solução, e pode ter 
certeza que vamos buscar. Realizaremos uma 
audiência pública, caso não haja uma decisão 

por parte do governo, neste sentido é preciso 
haver dialogo com a Superintendência de 
Ensino, com os deputados que representam a 
cidade como o Thiago Cota, que teve uma 
votação expressiva e o Deputado Padre João 
para que venham participar dessa audiência com 
a presença de todos os pais, assim será possível 
entender o grande problema da escola e, 
portanto possamos cobrar dos representantes de 
forma a resolver com objetividade. Porque além 
do apoio dos vereadores nós podemos debater 
esse tema com a sociedade organizada essa é a 
maneiraque devemos agir. Então já deixo a 
solicitação de audiência pública e se os 
vereadores quiserem assinar já estão convidados 
e os pais podem contar com nosso apoio que nós 
vamos para essa audiência para cobrar do 
governo estadual.” Reiterou Zezé de Nego. 

ADIMAR COTA VOLTA A COBRAR UM 
POSICIONAMENTO DO SAAE EM RELAÇÃO 

A QUALIDADE DA ÁGUA EM MARIANA 
                O vereador Adimar Cota (PSC) 
solicitou ao Sistema de Abastecimento de 
Água e Esgoto (SAAE) da cidade de 
Mariana um posicionamento em relação a 
qualidade da água que a população 
marianense vem ingerindo. 
 Na última reunião o vereador 
Zezé de Nego (PTB) apresentou um 
relatório de estudo realizado pela UFOP 
que constatou que água em Cachoeira do 
Brumado é imprópria para o consumo. A 
pergunta que fica é: será que a água da 
cidade de Mariana também é imprópria 
para o consumo?
 Segundo o vereador Adimar Cota 
a questão dá água em Mariana é um 
dilema antigo, que vem se estendendo de 
gestão em gestão e nada é resolvido. 
“Nosso dever é fiscalizar e cobrar 
s i s t e m a t i c a m e n t e  d o s  ó r g ã o s 
competentes as principais necessidades 
de nossa gente.” Disse Adimar.
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Homenagem
Troféu Empresarial dos Inconfidentes 2017 – 
   Adolpho Monteiro Filho – In Memoriam

Parceiros:

           É com muita alegria que a 
empresa PRECON torna-se 
parceira deste grande evento, em 
que agraciará empresas, políticos 
e personalidades que trazem o 
desenvolvimento econômico 
para a Região dos Inconfidentes.
 Parabenizamos a louvável 
h o m e n a g e m  a o  s a u d o s o 
empresário, Adolpho Monteiro 
Filho, em especial ao jornal 
Panfletu´s que fará um grande 
evento consagrando o legado de 
“Adolphinho” na cidade de 
Mariana.
 Adolpho Monteiro Filho 
atuou nas cidades de Mariana e 
Ouro Preto, gerando renda e 
emprego e uma de suas bandeiras 
era a área social, em que o 
empresário não médio esforços 
para levar  alegria  a  quem 
precisava. 
 A  P R E C O N  é  u m a 
empresa pioneira em seu ramo e 
fornece produtos com excelência 
e qualidade aos marianenses. 

Desde já parabenizamos as 
empresas e personalidades que 
receberão no dia 23 de setembro 
o “Troféu Empresarial 2017” 
p e l o s  v a l o ro s o s  s e r v i ç o s 
prestados com o objetivo de 
e levar  e  enal tecer  a  área 
econômica e sustentável da 
cidade de Mariana. 
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Rius
Modas

Rua Direita - 08 - Centro - Mariana - MG.

A Rius Modas completa
20 anos e quem ganha o
presente é você Cliente!

Mês de setembro cheio de 
promoções! Venha conferir!

Império

Das
Camisas

Promoção na império das camisas!
Ternos slim corte italiano R$149,90

R$120,00Terno - 

Endereço: Rua Direita - 124- Centro - Mariana
Telefone (31)  3557-3917

Estamos prontos
para atender

Vocês!

A loja do homem e 
da mulher elegante!
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HÁ 20 ANOS PROPORCIONANDO AOS SEUS CLIENTES PREÇOS IMBATÍVEIS,
QUALIDADE DOS PRODUTOS E UM ATENDIMENTO TOTALMENTE 

DIFERENCIADO, ESSA É A MARCA DO EMPRESÁRIO HELVÉCIO DA SILVA.   
A empresa Rius Modas completa nesta semana 20 anos no mercado da Primaz e quem ganha é você cliente.

      O empresário e sócio proprietário das 
empresas, Rius Modas e Império das Camisas, 
José Helvécio da Silva é um apaixonado pela 
cidade de Mariana e está há 20 anos em um dos 
endereços mais cobiçados pelo segmento da 
moda, na Primaz de Minas que é a rua Direita, 
sendo assim o empresário oferta seus produtos 
e serviços com a máxima procedência, 
qualidade e um atendimento genuinamente 
comprometido.
 Helvécio é o típico empresário que faz 
q u e s t ã o  e m  a t e n d e r  s e u s  c l i e n t e s 
pessoalmente, concedendo benefícios 
maravilhosos de forma que faça o cliente 
retornar, afinal todos os estabelecimentos do 
empresário contém produtos de extrema 
qualidade.
 Nesta semana a Rius Modas completa 
na primeira capital de Minas 20 anos de 
existência, alinhando a qualidade dos 
produtos e um atendimento enormemente 
diferenciado que faz toda a diferença. 
 Entretanto, o empresário com uma 
visão inovadora, inaugurou recentemente a 
e m p r e s a  I m p é r i o  d a s  C a m i s a s  q u e 
proporciona aos clientes uma nova opção em 
camisas, a empresa conta com uma infinidade 
de opções que certamente lhe atenderá.  Faça 
uma visita e comprove.

*Funcionárias da loja Império das Camisas
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Fermar Serralheria

Éder 31| 9 8467-6764
Rua Paraná, 189 - Colina - Mariana - MG

Rodovia MG 129 - 160 - Gogô - Mariana
(31) 9 8795-8003

Endereço: Av. Manuel Leandro Corrêa, 450, Mariana - MG, 35420-000
                                  Telefone: (31) 3557-4271

Avenida Manoel Leandro Corrêa -Nº 391 - 
Centro - Mariana

(31) 3557-4411

Studio e revelação digital
Serviços fotográfico e vídeos
Álbuns de casamento, aniversários, vídeos em HD
confecções de banner.
Convites de aniversários e casamentos
Impressora fotográfica para eventos
Revelação Fotográfica na hora
Brindes personalizados, canecas, camisas e etc.

Rua Direita - 64 A - Mariana/MG

Telefones: (31) 3557-1995 / (31) 3558 - 5149

JUSTIÇA ORDENA QUE BANCOS E FINANCEIRAS 
DEVOLVAM TARIFAS INDEVIDAS COBRADAS EM 

FINANCIAMENTO DE VEÍCULOS
Uma ótima noticia para quem comprou caminhões, carros, tratores ou motos nos últimos cinco anos.

           É bem provável que você tenha 
pago quantias abusivas, embutidas nos 
valores das prestações, sem saber! Mas 
a justiça tem mandado devolver.
 A grande notícia, todavia, é 
que este prejuízo pode ser recuperado, 
rapidamente.
A justiça tem considerado ilegais as 
quantias que milhões de brasileiros e 
milhares de empresas pagaram a Bancos 
e Financeiras a título de taxas e tarifas 
diversas.
 São exemplos delas:
Taxa de Abertura de Crédito (TAC), 
Taxa de Emissão de Carnê (TEC), taxa 

de comissão paga pelo banco à agência 
de veículo (serviços de terceiros), 
registro do contrato, tarifa de avaliação 
do bem, dentre outros.
 O Superior Tribunal de Justiça 
decidiu de forma definitiva a ilegalidade 
dessas taxas e determinou a imediata 
devolução de quantias que, em alguns 
casos, a depender do valor emprestado, 
podem ultrapassar o valor de 15 MIL 
REAIS!
Para que você entenda melhor, veja este 
exemplo real:
 Um consumidor comprou um 
veículo  financiado e  pagou R$ 

13.308,00 de serviços de terceiros 
(comissão), TAC de R$ 554,00, registro 
do contrato no valor de R$ 107,15, 
tarifa de avaliação de bem de R$ 
193,00; perfazendo um total de R$ 
14.162,15 – valores totalmente ilegais.
 Bancos e financeiras tentam, 
de todas as formas, impedirem que os 
consumidores recebam seus direitos e 
dificultam ao máximo a entrega dos 
contratos de financiamentos.
Mesmo que não tenham em mãos os 
contratos, a justiça igualmente obriga a 
sua entrega, por ser direito claro dos 
consumidores.

SINDICATO METABASE MARIANA REALIZA NOVA PARCERIA
           Mais uma grande parceria de sucesso para 
os associados e aposentados do Metabase 
Mariana!
 A dentista Fernanda Silva estará 
oferecendo um desconto exclusivo aos nossos 
associados - 30% em tratamentos dentários!
 Basta apresentar sua carteirinha de sócio 
e desfrutar das vantagens de ser associado!
 

A dentista atende no seguinte endereço: Praça 
Tancredo Neves, 111- Sala 02 - Telefone: (31) 
3557-1511

A CONFRARIA CAPIM CANELA APOIOU BOMBEIROS E BRIGADISTAS 
VOLUNTÁRIOS NO PARQUE ESTADUAL DO ITACOLOMI.

            A Confraria Capim Canela, 
recebeu via Facebook a solicitação de 
ajuda e apoio na doação de Água 
Mineral para os Bombeiros e 
Brigadistas voluntários que estão 
trabalharam arduamente para 
controlar e extirpar o incêndio no 
Parque Estadual do Itacolomi, 
reserva ambiental de extrema 
importância para Minas Gerais.
 O  P r e s i d e n t e  d a 
Confraria, confirmou a veracidade da 
necessidade de ajuda e na tarde do dia 
31 de agosto,a confraria realizou a 
doação e entrega de 20 fardos de 
água mineral na Secretaria do Parque.
 A água  mineral  foi 
utilizada para hidratação dos 
brigadistas e voluntários que 

realizaram uma delicada e importante 
missão no Parque Itacolomi.
 A Confrar ia  Capim 
Canela parabeniza e agradece os 
bombeiros e voluntários em todo o 
empenho e dedicação apresentada 
nesta missão.
 É  p a p e l  e 
responsabilidade da Confraria, 
apoiar, auxiliar e estar presentes nas 
causas nobres, desta forma atuamos 
de braços dados em prol do progresso 
de nossa comunidade.
Acompanhe e conheça mais sobre o 
nosso trabalho e ações acessando o 
nosso Faceboook.  
https://www.facebook.com/search/to
p/?q=confraria%20capim%20canela

Foto: Confraria Capim Canela
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 Rua Wenceslau Braz, 337 – Centro – Mariana

Faça parte da melhor
 internet da cidade 

de Mariana, ligue e
 faça já sua assinatura 

pelo telefone
 (31) 3558-5352.

Endereço: Rua Sen Bawden, 93, Mariana - MG
Telefone: (31) 3557-1605

DEYVSON RIBEIRO VISITA SUBDISTRITO APÓS RECLAMAÇÕES 
DA COMUNIDADE

O vereador e vice-presidente 
da Câmara de Mariana, Deyvson 
Ribeiro (SD), visitou o subdistrito de 
Goiabeiras, no último dia 29, para 
e n t e n d e r  a s  d e m a n d a s  d a 
comunidade. 

Depois de reclamações, o 
vereador esteve com a Presidente da 
Associação Comunitária Unidos de 
Furquim, Marli Gonçalves, onde foi 
relatado problemas de Goiabeiras e 
do distrito de Furquim. 

Segundo a Presidente da 
Associação, o subdistrito conta com 
aproximadamente moradores, 400 
que tem enfrentado problemas com o 
sinal de telefonia móvel, que é 

1.600 moradores, causando revolta à 
população.

Para Deyvson Ribeiro (SD), 
é  l a m e n t á v e l  v e r  o s  m e n o s 
favorecidos passando por certas 
situações, podendo apenas pedir 
ajuda. 

“Não sei o que é mais 
preocupante, se é o grito dos 
carentes, ou o silêncio dos grandes,” 
finalizou o vereador.

O vice-presidente ainda 
afirmou que irá se reunir com o 
executivo para relatar todas as 
d e m a n d a s  p o n t u a d a s  p e l a 
Associação de Moradores de 
Furquim, em busca de soluções.

escasso, e a falta de pavimentação 
nas ruas principais. Já em Furquim o 

maior problema é a falta de água, que 
tem deixado de atender cerca de 

Foto: Comunicação Vereador Deyvson Ribeiro

DEPUTADO THIAGO COTA COBRA MAIS TRANSPARÊNCIA 
DA FUNDAÇÃO RENOVA

              Durante reunião da Comissão de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sustentável da 
Assembleia Legislativa de Minas Gerais, na 
quarta-feira (30/8), o deputado Thiago Cota 
apresentou Requerimento de Pedido de 
Informações à Fundação Renova a fim de que ela 
possa fornecer ao Legislativo Mineiro todas as 
informações concernentes a sua atuação e sua 
própria estrutura (Quadro de Funcionários, 
contratação da mão de obra local e onde estão 
sendo aplicados os recursos repassados pela 
Samarco).
 Durante a reunião, Thiago Cota afirmou 
que vem recebendo denúncias em seu gabinete em 
relação a forma como vem sendo aplicados os 
recursos da Fundação Renova e a contratação de 
funcionários. Segundo o deputado, chegou a 
informação de pessoas recebendo “altos salários” 
e cobrou um portal da transparência para poder 
abrir a “caixa-preta” dos gastos da Fundação. 

“Estamos cobrando essas informações, pois 
tememos que no final de tudo o dinheiro acabe e 
não teremos o resultado esperado conforme foi 
acordado com as famílias e municípios atingidos.” 
 A contratação da mão de obra local 
também foi questionada pelo deputado, segundo o 
parlamentar, foi acordado que seria priorizada a 
contratação de filhos de Mariana e das cidades 
impactadas pelo rompimento da barragem de 
fundão. Thiago Cota citou que Mariana conta com 
centenas de engenheiros, técnicos e pessoas 
capacitadas desempregadas, e a Fundação Renova 
não vem cumprindo o acordo, contratando 
profissionais de outras cidades não impactadas. 
 A Comissão de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento  Sus tentável  aca tou  o 
requerimento do deputado Thiago Cota e aprovou 
a realização de uma reunião com os representantes 
da Fundação Renova para debater o assunto em 
questão. Foto: Comunicação Dep. Thiago Cota

FEIRA NOTURNA GANHA ESPAÇO NAS NOITES DE
 QUINTA-FEIRA EM MARIANA

        Toda quinta-feira os marianenses 
tem como espaço de lazer e cultura o 
evento Feira Noturna. De 17h às 22h, 
na Praça dos Ferroviários, acontecem 
apresentações artísticas e musicais, 
barracas com comidas típicas e 
exposição de artesanatos dos artistas 
locais e, cada vez mais, vem fazendo 
parte das noites dos marianenses e 
visitantes. 

 Na semana passada os artistas 
Higor e Thiago se apresentaram no 
evento e o clima na praça era de 
descontração. “Não tem uma feira que 
não venho com a minha família. Essa 
ideia é realmente um achado. Além de 
fomentar o comércio e auxiliar os 
atingidos é um espaço que vem 
conquistando a todos que prestigiam. 
Está tudo muito bacana”, disse o 

morador do bairro Colina, Luís Paulo 
Silva.
 
UMA INICIATIVA QUE DEU 
CERTO - A Feira Noturna é uma 
iniciativa da associação dos atingidos 
pela barragem, do Ministério Público, 
da Arquidiocese de Mariana e tem total 
apoio da Prefeitura de Mariana. Foi 
inaugurada no dia 06 de julho e foi um 

sucesso de público. 
 “Moro em Mariana há 40 anos 
e vejo que muita coisa vem mudando. 
Sempre falávamos como poderiam 
utilizar o espaço dessa praça e hoje se 
tornou realidade. Saber que teremos 
essas atividades semanalmente só 
reforça o valor que nossa sociedade 
tem”, disse a dona de casa Marlene 
Souza.
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Panfletu’s 07/09/2017 a 14/09/2017

R$R$R$

R$
R$

Economia e preço baixo você encontra aqui!

(31) 3557-4237

Utilidades
R$10,00

R$

3,99 KG
2,99

10,90

1,79
7,99 Kg

6,99

Arroz Beira Rio

SINDICATO DOS RODOVIÁRIOS RECEBE HOMENAGEM 
DA ASSOCIAÇÃO HAM-TAI EM PASSAGEM DE MARIANA
      No dia 03 de setembro, o presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores em Transportes Rodoviários de Ouro Preto, 
Mariana e Itabirito (STTROP), Wanderson do Sindicato 
participou do Vº Campeonato de Tai Chi Chuam, nesta 
ocasião o presidente recebeu uma homenagem da 
Associação dos Amantes de Tai Chi Chuam e Kung Fu, 
pela parceria de incentivo a está modalidade que modifica 
a vida das crianças e adolescentes na cidade de Mariana. 
 Wanderson ficou extremamente feliz com a 
homenagem, e destacou a importância desta associação 
na cidade, visando o desenvolvimento e o conhecimento 
das artes marciais aos jovens. Wanderson reiterou a 
efetiva parceria em prol do crescimento da Associação. 
Logo em seguida, aconteceu o Vº Campeonato de Tai 
Chi Chuan e Kug Fu realizado pelos mestres, Ricardo e 
Diana Antônia em que contou com a presença do 
parlamentar marianense, Cristiano Vilas Boas (PT). 
 O Sindicato dos Rodoviários apoia grandes 
iniciativas sociais na região dos Inconfidentes, 
buscando junto à comunidade um benéfico retorno em 
prol do desenvolvimento com sustentabilidade, o 
STTROP é parceiro de grandes movimentos sociais 
sempre primando a qualidade de vida.

Moela Skol 473 ml

Sucos Vilma 240g Coxinha Asa Sabão Brilhante 2kg
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Promoção IMPERDÍVEL!
Lavadora de Alta 

Pressão 
Vonder 1.300

 lb/pol² LAV 1200 
R$299,00

A.V

MARIANA PERDE UM GRANDE HOMEM, SR. MÁRIO 
RAMOS ELEUTÉRIO

 Homem integro e honrado por todos, Sr. Mário Ramos deixa um grande legado de histórias na Primaz de Minas. 
      A Primaz de Minas lamenta o falecimento de 
um homem honrado e admirado por todos, Sr. 
Mário Ramos, que foi o idealizador da Festa da 
Panela de Pedra e do Memorial do Tropeiro. 
 Criador e idealizador da Tradicional 
Festa da Panela que em 2011, passou a fazer parte 
do calendário oficial de eventos do município, 
sendo incorporado ao calendário do Festival de 
Inverno de Ouro Preto e Mariana. O idealizador da 
Festa da Panela de Pedra foi o Sr. Mário Ramos 
Eleutério, que também idealizou o Memorial do 
Tropeiro em Cachoeira do Brumado, “a festa 
surgiu com a necessidade dos artesãos locais 
divulgarem seus trabalhos, mas com o tempo foi 
tomando uma proporção enorme.”, disse Sr. Mário 
à época.
 O Memorial do Tropeiro também foi 
uma realização do Sr. MárioO Memorial dos 
Tropeiros: Antônio Pedro Eleutério, no distrito de 
Cachoeira do Brumado foi idealizado pelo neto de 
um tropeiro.
 O espaço conta a história daqueles 

homens que foram responsáveis pela integração 
econômica e cultural entre muitas regiões 
distantes. Naquela época não havia estradas e todo 
o trajeto era feito com burros.
 O local que abriga o Memorial foi 
construído em pau a pique, e possui diversas peças 
que retratam os usos e costumes daquela época, 

além de fotografias dos tropeiros e paneleiros do 
distrito. A Câmara de Mariana declarou luto 
oficial de três dias pelo falecimento do ex-
vereador Mário Ramos Eleutério. O Sr. Mário 
sempre foi um exímio defensor de Cachoeira do 
Brumado. Nos deixou na tarde do dia 04 de 
setembro, aos 71 anos deixando um importante 

legado na história do distrito e para o legislativo 
marianense, em que exerceu três mandatos 
parlamentares.A vida tem vários mistérios, e o 
maior deles é a morte. Nunca poderemos entender 
o porquê de um ente amado ter que partir. A dor 
que sentimos é imensurável. Nestas horas não há 
nenhuma palavra que possa ser dita que seja capaz 
de confortar os nossos corações. Tudo parece 
perder o sentido e ficar pequeno diante de tamanho 
sofrimento.  A única coisa que nós, amigos e 
familiares, podemos fazer é nos colocarmos à 
disposição para ouvir no momento em que 
quiserem falar, e oferecer os nossos ombros e 
coração amigo para apoiar vocês. Não há nada 
capaz de reparar uma perda como esta, mas em 
nome da amizade e amor de quem fica, e em honra 
da memória de quem se foi, é preciso continuar 
vivendo. É preciso transformar o luto em uma luta 
pela vida e pela felicidade, e transformar a dor em 
saudade e serenidade. 
A equipe do Jornal Panfletu´s expressa os mais 
sinceros pêsames. . 

do horário do normal, sendo 
que esse mesmo veículo vem 
da cidade de Barra Longa já 
apresentando problemas 
muito sério, ao invés do 
gerente da garagem mandar 
o u t r o  ô n i b u s  p a r a  o s 
passageiros preferiu mandar 
o mesmo com defeito, se o 
motorista não fizesse essa 
parada imediata  na BR 

provavelmente o pior teria 
acontecido .”  Disse uma 
usuária. 
 P r o c u r a m o s  a 
empresa Transcotta para se 
manifestar ao ocorrido e até o 
fechamento desta edição não 
obtivemos retorno e tampouco 
não conseguimos localizar o 
r e s p o n s á v e l  p a r a  s e 
manifestar.

Rua: Hélvio Moreira Morais, nº 70 - Vila do Carmo 
Mariana - MG - Cep: 35420-000

Tel: 31 3557-3269 / 3558-5307 

E-mail: marmorariamariana@marmorariacascudo.com.br

Parcelamos em até 6 x no cartão

Itabira: Av. Osório Sampaio 217, Vila Santa Rosa - Tel: (31) 3840-1644
           Mariana: Av. Nossa  Senhora do Carmo 440, Vila do Carmo - Tel: (31) 3557-2656

MORADORES DE BANDEIRANTES ESTÃO INSATISFEITOS
COM OS SERVIÇOS DA EMPRESA TRANSCOTTA

Horários incompatíveis e veículos em péssimo estado de conservação, são os serviços que a empresa Transcotta realiza nos distritos da cidade de Mariana.
           Publicado em rede 
social, moradores estão 
insatisfeitos com a prestação 
dos serviços realizado pela 
empresa Transcotta em 
Bandeirantes, distrito da 
cidade de Mariana. De fato, a 
empresa vem realizando um 
péssimo serviço, o que gera 
insatisfações.
 A i n d a  s e g u n d o 

informações, a empresa 
envia diariamente um ônibus 
que sai da cidade de Barra 
L o n g a  c o m  d e s t i n o  a 
M a r i a n a ,  e s s e  m e s m o 
v e í c u l o  p a s s a  p o r 
Bandeirantes, aumentando o 
trajeto da viajem e causando 
inúmeros transtornos aos 
usuários.  
 “Passando muito 

A scooter feita para você! Uma motocicleta econômica e prá�ca, é automá�ca, possui faróis em LED, 
tem um design moderno, combina com você e cabe no seu bolso! 

A NEO 125 vem com um sistema de freios UBS, onde o freio dianteiro é acionado automa�camente 
quando se aciona o freio traseiro, garan�ndo maior segurança na frenagem. Assistência 24hr, revisão 

a preço fixo e seguro a preço fixo.

À vista R$7.990,00 + frete ou entrada de 
R$3.382,00 + 12x R$484,00 TAXA ZERO!

Modelo NEO 125 UBS ano/modelo 2017/2017. Preço Público Sugerido: R$ 7.990,00 à vista, sem frete. Preço de Venda R$ 8.453,00 à vista (base ICMS 12%) com frete incluso no valor de R$ 463,00, ou financiamento na modalidade de CDC em 48 meses: Entrada de R$ 0,00 (0%) e parcelas mensais fixas e sucessivas 
de R$ 315,00. Taxas de juros de 1,99% a.m. e 26,68% a.a. Custo efe�vo total (CET) 37,33% a.a., IOF no valor de R$ 36,72. Seguro de proteção financeira no valor de R$ 460,18. Valor total a ser financiado R$ 9.663,90 e valor final total (com encargos de financiamento) de R$ 15.120,00. Em 12 meses: Entrada de R$ 
3.382,00 (40%) e parcelas mensais fixas e sucessivas de R$ 484,00. Taxa de juros de 0% a.m. e 0% a.a. Custo efe�vo total (CET) 29,11% a.a., IOF no valor de R$ 21,98. Valor total a ser financiado R$ 5.806,98 e valor final total (com encargos de financiamento) de R$ 9.190,00. Em 24 meses: Entrada de R$ 2.536,00 
(30%) e parcelas mensais fixas e sucessivas de R$ 313,00. Taxa de juros de 0,99% a.m. e 13% a.a. Custo efe�vo total (CET) 26,89% a.a., IOF no valor de R$ 25,20. Valor total a ser financiado R$ 6.656,20 e valor final total (com encargos de financiamento) de R$ 10.048,00. Para o cálculo da CET foi considerada a tarifa 
de cadastro de R$ 490,00 e valor médio de registro de contrato de R$ 224,00. Carência de 30 dias para pagamento da primeira parcela de financiamento. Condições válidas exclusivamente para financiamentos realizados pelo Banco Yamaha Motor do Brasil S.A., limitadas a 250 unidades de cada modelo 
(independente do plano) de 01/09/2017 a 30/09/2017, apenas nas Concessionárias par�cipantes. Para o cálculo da CET foi considerada a tarifa de cadastro de R$ 490,00 e valor médio de registro de contrato de R$ 224,00. O valor da taxa de registro de contrato pra�cado em cada Estado altera o valor da parcela 
de financiamento divulgada. Confira o valor da taxa de registro de contrato vigente e ICMS no Estado de emplacamento da motocicleta no ato da compra. O cliente ao contratar o seguro de proteção financeira terá os bene�cios do produto de seguro proteção financeira Cardif. Em caso de perda de emprego por 
demissão sem justa causa para CLT ou incapacidade temporária para autônomos, há quitação de até 6 (seis) parcelas do financiamento no limite máximo de R$ 1.500,00 por parcela. Consulte condições gerais do seguro e a CET no momento da contratação, assim como demais condições de taxas sem seguro. 
Consulte também condições em até 50 meses. Crédito sujeito à aprovação. As motocicletas Yamaha estão em conformidade com o Promot (Programa de Controle de Poluição do Ar por Motociclos e Veículos Similares). SAC Produtos: (11) 2431-6500 - sac@yamaha-motor.com.br. Central de Relacionamento 
com o Cliente Banco: (11) 2088-7700 – SAC Banco: 0800-774-8283 - sac.banco@yamaha-motor.com.br. CAS - Atendimento ao Deficiente Audi�vo ou de Fala: 0800-774-1415. Ouvidoria: 0800-774-9000 - ouvidoria@yamaha-motor.com.br. A Yamaha se reserva o direito de corrigir eventuais erros de 
grafia/digitação. MINHA ESCOLHA FAZ A DIFERENÇA NO TRÂNSITO. PRESERVE O MEIO AMBIENTE. PRODUZIDO NO PÓLO INDUSTRIAL DE MANAUS. CONHEÇA A AMAZÔNIA.

Não seja igual, seja NEO
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Presidente do SINDSERV MARIANA Francisco Assis

FALTAM 16 DIAS PARA O MAIOR EVENTO EMPRESARIAL 
DA REGIÃO DOS INCONFIDENTES EM 2017 

O troféu Empresarial é uma realização do jornal Panfletu´s que enaltece as empresas e personalidades que se destacam em seu 
segmento com dedicação, inovação e reconhecimento popular. 

Patrocínio:

Realização:
Jornalismo verdade

www.facebook.com/JORNALPANFLETUS

Panfletu’sJornal

WWW.JORNALPANFLETUS.COM.BR

Apoio:

DIVERSÃO GARANTIDA 
    PARA A GAROTADA

 O s  a g r a c i a d o s  e 
convidados que levarem seus 
a m a d o s  fi l h o s ,  p o d e r á 
des f ru t a r  de  um espaço 
especial, que será organizado 
pela respeitável empresa de 
decorações e festas, FAVO DE 
MEL ,  que elaborara  um 
playground para as crianças. 

SHOW AO VIVO APÓS PREMIAÇÃO NOSSO DJ VAI AGITAR AINDA
MAIS A NOITE

CONSIDERADO UM DOS MELHORES 
DA REGIÃO,O BUFFET TRIGOLEVE

TRAZ UMA CULINÁRIA MARAVILHOSA
PARA NOSSO EVENTO

O evento que vai parar Mariana

Diego Fernandez. Músico 
Maestro Proprietário da 

Escola de Música e
 Casa de Arte SambaPreto 

em  Ouro Preto

UMA ENTRADA DE LUXO!
MÚSICA COM O SAXOFINISTA

Rebaixamento de teto em
bolhas! É maravilhoso!! 

A festa vai estar impecável
e será inesquecível!
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Endereço: Rua Santana, 384 – Centro – Mariana – Minas Gerais Telefone: (31) 3791-1313

Os meus, os seus, os nossos vestidos!

Alugar custa pouquinho, e você não 
corre o perigo de enjoar ou nunca mais 
usar o mesmo vestido. Depois de escolher 
o seu favorito basta nos dizer a data do 

evento que cuidamos do resto!

*Vestidos de festa *Vestidos de noiva
*Vestidos de damas e debutantes

PREFEITO QUER DESTRUIR A CONQUISTA DOS SERVIDORES
             Quando decidiu promover um 
“novo” plano de carreiras para o magistério, 
implantado em 2014, e anunciado para o dia 
25 de setembro, o Prefeito Duarte Junior – 
DU, pretende mais que punir os servidores. 
Sua intenção e desmoralizar e destruir os 
direitos conquistados, a organização da 
categoria dos profissionais da educação do 
município, sua capacidade de unidade e de 
luta e o mais grave: IMPOR O TERROR, O 
MEDO E A DISCÓRDIA ENTRE OS 
PROFISSIONAIS.
 As atitudes do prefeito Duarte 
Junior, além de causarem grande impacto 
entre os servidores da educação, tem 
plantado uma série de confusões e mal-
entendidos. Está montado na prefeitura 
municipal de Mariana um esquema de 
desinformação para confundir e aterrorizar 
os servidores. 
 Primeiro, trouxe uma empresa de 
consultoria que trancada em gabinete diz 
que vai alterar a estrutura administrativa do 
município e promover uma reforma nos 
planos de carreira do magistério e dos outros 
servidores, sem ao menos realizar uma 
reunião com o SINDSERVMARIANA e os 
servidores para que todos tivessem e 
tomassem conhecimento dessa “proposta”.

 Com uma decisão política e 
pessoal do Prefeito Duarte Junior, não 
permite que os servidores conheçam e 
tenham condições de livremente a opção de 
poderem opinar antecipadamente sobre a 

questão.
É primordial que se diga que o 
SINDSERVMARIANA NÃO 
ACEITARÁ:

1) PERDAS DE BENEFÍCIOS 
CONQUISTADOS;

2) ESTÍMULO A DISPUTAS E 
CONFLITOS ENTRE 
CATEGORIAS;

3) PLANOS MIRABOLANTES E 
FACCIOSOS QUE NÃO 
INTERESSAM A 
CATEGORIA E QUE 
VENHAM IMPOR PERDAS;

4) A FALTA DE DIÁLOGO E 
TRANSPARÊNCIA, BEM 
COMO FALTA DE RESPEITO 

POR PARTE DO EXECUTIVO 
MUNCIPAL.

 É ní t ido que o objet ivo da 
Prefeitura é confundir a todos e jogar os 
servidores UM contra o OUTRO. Não 
podemos cair  nessa armadilha.  Os 
responsáveis diretos por essa atitude e essa 
sequência de confusões são o Prefeito e seus 
Secretários mais próximos. Querem 
aniquilar a luta dos servidores, que tantos 
benefícios arrancou nos últimos anos.
 Esse é um momento em que todos 
aqueles de bem, que pregam a harmonia e a 
paz, bem como o bem da coletividade, 
devem se unir contra esse modelo de gestão 
e daqueles que se aproveitam para semear 
calúnias e ataques e estejamos atentos a tudo 
isso.
 Estamos nos dirigindo ao Prefeito 
Duarte Junior - DU e a sua equipe, bem 
como atenção dos vereadores que estão 
indignados com essa situação. Queremos 
que, no mínimo, sejam promovidas reuniões 
setorizadas com os servidores para 
t r a t a r m o s  d o  t e m a  P L A N O S  D E 
CARREIRAS e a REGULARIZAÇÃO 
IMEDITA DO CALENDÁRIO DE 
PAGAMENTO.
 Se há um resquício de dignidade e 
humanidade  na  Gestão ,  a  hora  de 
demonstrar isso é agora. Do contrário, fica 
provada a teoria do ataque puro e egoísta 
sobre servidores, pais e mães de família, que 
só querem reivindicar seus direitos.
 Queremos respostas claras e 
objetivas. Queremos encaminhamentos. 
 Q u a n t o  a o  c o n j u n t o  d o s 
servidores, é hora de unir ainda mais nossas 
forças. Querem nos calar. Querem impedir 
que continuemos lutando por melhores 
condições de vida e de trabalho. Isso não 
podemos permitir!
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EM DEFESA DE MARIANA, PREFEITO DUARTE JÚNIOR COBRA MAIOR 
AGILIDADE NAS REPARAÇÕES DOS DANOS PÓS-TRAGÉDIA

Com brusca queda nas arrecadações, mais de 30 municípios participam de encontro liderado pelo prefeito
de Mariana, que marcou a criação do Fórum Permanente dos Prefeitos do Rio Doce.

       Com o objetivo de dar maior 
agilidade às ações de compensação e 
r e p a r a ç ã o  d e c o r r e n t e s  d o 
rompimento da barragem de Fundão, 
foi realizado em Mariana, na sexta-
feira  (01) ,  o  pr imeiro Fórum 
Permanente dos Prefeitos do Rio 
Doce, e contou com a presença de 
mais de 30 gestores municipais das 
cidades impactados pela tragédia.
 Liderados pelo prefeito de 
Mariana, Duarte Júnior, a reunião 
ficou marcada por apresentações, 
debates e também pela formalização 
de documentos referentes à soluções 
imediatas para os graves problemas 
vividos pelas cidades com relação à 
queda de arrecadações.
 “Colhemos diversos frutos 
desse nosso primeiro encontro. 
Saíram decisões importantes e ações 
rápidas. Redigimos uma carta 
endereçada ao Ministério Público de 
Minas Gerais nos posicionando 
contra a homologação do acordo 
entre a Samarco, Vale e BHP. 
Entendemos que medidas urgentes 
precisam ser tomadas para que não 
p e r c a m o s  a  c a p a c i d a d e  d e 
investimento, bem como aplicações 
nas áreas da educação, saúde e 
limpeza urbana. Quem deu caos a 
essa tragédia precisa arcar com essa 
q u e d a  d r á s t i c a  d e  n o s s a s 
arrecadações. Não podemos e não 

vamos permitir que serviços essenciais 
parem”, disse o prefeito de Mariana, 
Duarte Júnior, que também reforçou a 
importância do retorno das atividades da 
empresa Samarco na cidade. “Estamos 
vivendo, na pele, o impacto social deixado 
pós-tragédia. O índice de desemprego está 
altíssimo. A população não pode ser 
penalizada”, salientou.
 Outro ponto que também foi 
discutido durante a reunião de prefeitos foi 
com relação ao não repasse das multas já 
aplicadas. No montante do valor estimado 
de R$ 500.000.000,00 (quinhentos 
milhões de reais), nenhuma parcela ou 
percentual foi destinado aos municípios, 

bem como a discussão e planejamento de 
aplicação dos valores depositados a título 
de pena pecuniária. “Enviamos também 
um documento ao presidente da Câmara 
dos Deputados, Rodrigo Maia, para que 
possamos modificar as leis em relação às 
tragédias e suas responsabilidades. É 
importante que parte das multas aplicadas 
fiquem com os municípios impactados. 
Temos o direito e vamos lutar para que 
recebamos 50% dos valores”, pontuou 
Duarte Júnior,  recebendo parecer 
favorável dos 30 líderes.
 “Esse encontro foi uma iniciativa 
fantástica para mobilizar os municípios, 
principalmente os mineiros que foram 

a t i n g i d o s  a m b i e n t a l m e n t e  e 
socioeconomicamente. Precisamos 
reverter o cenário econômico que 
vivemos. Precisamos nos unir ainda 
mais”, pontuou o prefeito de Anchieta 
(ES), Fabrício Petri. A reunião teve a 
participação de representantes do 
Banco de Desenvolvimento de Minas 
Gerais (BDMG), da Agência de 
Promoção  de  Inves t imento  e 
Comércio Exterior de Minas Gerais 
(INDI) e da Fundação Renova.
 E N C O N T R O  C O M  O 
PROCURADOR GERAL – Nesta 
segunda-feira (04), o prefeito Duarte 
Júnior  já  se reuniu,  em Belo 
Horizonte, com o procurador da 
República, José Adércio Leite 
Sampaio, para realizar a entrega do 
documento que foi fruto da reunião 
do Fórum dos Prefeitos: a carta 
assinada por mais de 30 gestores 
públicos se posicionando contra a 
homologação do acordo entre a 
Samarco, Vale e BHP. “Fomos 
recebidos de forma extremamente 
atenciosa pelo Ministério Público de 
Minas Gerais. Reunião produtiva, 
onde reforçamos que, da forma que se 
e n c o n t r a  o  a c o r d o ,  s o m o s 
completamente contra. Não vamos 
permitir que os responsáveis pela 
tragédia prejudiquem ainda mais os 
municípios já afetados”, reforçou 
Duarte. 

Fotos: Samuel Consentino | PMM
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Endereço: Rua Bom Jesus, 161 - Centro - Mariana - Minas Gerais 
Telefone: (31) 3558-2139 / (31) 98618-0635

www.favodemeldecoracoes.com.br 

Festa Mickey para Heitor!!

Festa Mickey e sua turma para comemorar os 2 
aninhos do lindo Heitor! Como é bom participar e 

acompanhar o crescimento desta criança tão 
amada. A Favo de Mel agradece a mamãe 

Marry Silva por mais um ano juntos, e a 
parabeniza pelo lindo lho.

Darros
UTILIDADES

E PRESENTES
A PARTIR DE R$

0,99
Darros

UTILIDADES

E PRESENTES
A PARTIR DE R$

0,99

CHEGOU EM MARIANA A MAIOR E
MELHOR LOJA DE UTILIDADES E

PRESENTES, COM 
PREÇOS ACESSÍVEIS E 

MERCADORIAS SENSACIONAIS!

DIGITAÇÃO DE TRABALHOS

SCANER

BRINDES PERSONALIZADOS

XEROX

FERRAMENTAS

JARDINAGEM

Rua Direita - 38 - Centro - Mariana - MG
(31) 9 9670-8664 - Vivo darrosutilidadesepresentes@yahoo.com.br 

GUIA DO IPTU 2017 COMEÇARÁ A SER ENTREGUE NA CIDADE DE SANTA BÁRBARA 
Prazo para pagamento varia de acordo com a escolha do cidadão, por parcelamento, em até três vezes, ou à vista (desconto de 10%).

A Prefeitura de Santa Bárbara, por 
meio do decreto 3360/2017, já fixou o prazo 
para pagamento, à vista ou parcelado (em até 
três vezes), do Imposto Predial Territorial 
Urbano (IPTU) e taxas de serviços em 2017. 
As guias começarão a ser distribuídas pelos 
Correios a partir do desta segunda-feira,4 de 
setembro.

O  d i a  e s t a b e l e c i d o  p a r a  o 

pagamento à vista é 29 de setembro, data 
também da quitação da primeira parcela de 
quem p re fe r iu  o  pa rce l amen to .  O 
c o n t r i b u i n t e  q u e  o p t a r  p o r  p a g a r 
integralmente, de uma só vez, terá desconto 
de 10% sobre o valor do imposto.

Ainda no que diz respeito ao 
parcelamento, a segunda parcela deve ser 
quitada até 31 de outubro. Para a terceira, o 

prazo é 30 de novembro.  
O contribuinte que tiver com o 

cadastro de inscrição do imóvel e o CPF, 
atualizados, poderá retirar a guia no site da 
P r e f e i t u r a  d e  S a n t a  B á r b a r a , 
www.santabarbara.mg.gov.br Basta acessar o 
nosso portal, clicar na aba Cidadão e escolher a 
opção IPTU 2017. A segunda via também está 
disponível no Portal da Transparência, 

transparencia.santabarbara.mg.gov.br, no 
menu Serviços.
            O pagamento poderá ser feito na 
Caixa Econômica Federal, nas Casas 
Lotéricas, Bradesco ou nos Correios. Para 
mais informações, basta ligar no telefone 
3832-1500, ramal 7, ou procurar a Divisão 
de Tributação e Arrecadação da Prefeitura, 
de 8h às 16h.  

10ª EDIÇÃO DO ERESB TRAZ ANDERSON FREIRE EM SANTA BÁRBARA 
Dança, teatro, pregações e apresentação de orquestras da Assembleia de Deus completam a programação do Encontro Regional 
Evangélico de Santa Bárbara, nos dias 16 e 17 de setembro
           O Encontro Regional Evangélico de 
Santa Bárbara (Eresb) acontecerá, este ano, 
nos dias 16 e 17 de setembro. No primeiro 
dia, o evento começa às 20h30 com a 
pregação do pastor Ricardo, marcando a 
abertura. Terá, ainda, apresentação de dança 

e show da Banda Eresb. Em seguida, haverá 
a participação do pastor Wellington 
Ricardo. 
 Após o momento de participação 
dos pastores, às 22h30, o cantor Anderson 
Freire, sobe ao palco com os sucessos 

“Raridade”, “A igreja vem”, “Acalma o 
meu coração”, “Adorador”, dentre outros. 
O artista fará um show de louvor e adoração 
para encerrar a noite do primeiro dia do 
Eresb. 
 No domingo (17), o evento 

recomeça às 14h com apresentação de 
dança, teatro e de orquestras da igreja 
Assembleia de Deus. Na sequência, a partir 
das 17h, o pastor Esdras fará a sua pregação. 
A Banda Eresb encerra o encontro 
evangélico, com show de 18h às 20h. 
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Memória , Cultura e educação, 
com Marly Moysés, educadora
e Presidente da Confraria das 
Gaveteiras  

 Confraria
   Das
Gaveteiras

          Falar sobre a vida do Cônego Paulo Diláscio, o 
querido sacerdote que veio ainda criança, de São João Del 
Rei para, aos 11 anos, iniciar seus estudos no Seminário 
Menor é algo fácil e difícil, ao mesmo tempo.
 Fácil, porque com certeza, não há ninguém em 
Mariana e na região que não se lembre dele, com emoção e 
carinho por tudo aquilo que ele fez de bem, ao lado de seu 
irmão, Monsenhor Vicente, pelos seres humanos com os 
quais conviveu. Durante um bom tempo, por morar na rua 
Dom Silvério, ao lado da Igreja do Carmo onde ele 
celebrava ritos cotidianos ou festivos da  igreja, tornei-me 
admiradora de suas virtudes, de sua bondade, do seu 
devotamento à causa que abraçou. 
 Na verdade, ele viveu muito mais tempo em 
Mariana do que em sua própria terra, por isso, embora 
sendo um marianense adotado, considerava-se um nativo. 

Juntamente com seu irmão Monsenhor Vicente deixou 
realizações importantíssimas para nossa terra. 
 De corpo e alma dedicou-se à busca do 
desenvolvimento humano nesta que é a primeira capital de 
Minas. Mais que os próprios filhos da terra, dedicaram-se, 
ele e Monsenhor Vicente, à busca de solução para as graves 
questões sociais que ainda hoje afetam boa parte da 
população. Durante algum tempo fiz parte das Obras 
Sociais Monsenhor Horta, organização criada por eles e 
que permitiu que Mariana acolhesse idosos no Lar que fica 
ao lado do Hospital Monsenhor Horta, hospital esse 
construído com recursos arrecadados dos marianenses de 
todos os cantos. 
 Além do Lar e do Hospital fundaram também a 
Creche, a sala de almoço ao lado da Igreja do Carmo e 
muitas outras obras sociais, para amenizar o sofrimento 

dos despossuídos.
 A falta que o Cônego Paulo e Monsenhor 
Vicente nos fazem é tanta que, a cada vez que um 
marianense passa diante da Igreja de São Francisco e a vê 
fechada, lamenta dizendo: - Ah! Quanta saudade de 
Cônego Paulo e Monsenhor Vicente. Se eles estivessem 
vivos, São Francisco já teria sido reformada, como 
aconteceu com a Igreja do Carmo depois do incêndio. 
 Hoje a Igreja do Carmo está nova e ali se 
praticam todos os atos religiosos. Aqui viveram e 
morreram os dois. Mas o povo de Mariana jamais os 
esquecerá.

______________________________________
1. Converse com seus pais e professores e indague o que 
mais eles conheceram da vida de Cônego Paulo Diláscio.
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       As irmãs Figueiredo, que integram a “Confraria das Gaveteiras” 
entrevistaram a conhecida e muito queridaCici do Catete, uma das 
mais respeitadas integrantes da comunidade católica de Mariana. Aí 
vai o seu relato:
“- Comecei a trabalhar na Fábrica de Tecidos com 15 anos de idade, no 
dia 02 de junho de 1942. Na época, o nome da empresa era Fiação e 
Tecelagem São José Ltda., que mais tarde passou a chamar-se, com a 
mudança da diretoria, Fiação e Tecelagem São José S/A.
 O material de trabalho era algodão que vinha em fardos, da 
matriz de Barbacena. Esse algodão era transformado primeiro em 
pavios, que iam passando pelas máquinas que os transformavam em 
fios, até chegar aos teares, para tecer o pano, um tecido às vezes ralo, 
branco, que depois se transformava em fardos e voltava à matriz, para 
ser estampado.
 Mesmo sendo um tecido que hoje quase não se encontra, na 
época ele tinha grande valor de exportação. O ambiente de trabalho 
era familiar, de fácil convívio, de amizade e respeito, além de 

honestidade e conduta moral sadia. Em certas datas, havia festas 
comemorativas, por exemplo: no dia do trabalho, 1º de maio, as 
festinhas agradáveis e a páscoa dos operários se realizavam com os 
padres, que iam até lá atender as confissões. 
 Houve muitos casamentos de pessoas que se conheceram 
ali na fábrica,sendo que durante as horas de trabalho, essas não se 
comunicavam. Em 1948, mais ou menos, surgiu um movimento 
trazido pela esposa do gerente, chamado “Ação Católica”, que trouxe 
um grande benefício aos trabalhadores, que dele se aproximaram, pois 
era, também, um movimento de promoção humana. Em princípio, 
trabalhávamos em revezamento semanal e na semana da tarde, até as 
22 horas. 
 Com a lei sancionada pelo Presidente Getúlio Vargas, veio 
o salário mínimo, férias, e outras medidas. As mulheres só podiam 
trabalhar até as 22 horas. Havia trabalho à noite inteira, mas somente 
para os homens. Tínhamos assistência médica e houve um tempo em 
que eram oferecidas aulas de alfabetização, já que alguns operários 

tinham pouca escolaridade e pouca instrução. 
 Os benefícios maiores, que não vieram pela lei do 
governo, foram trazidos pelo gerente da época, o Dr. Pio Porto de 
Menezes e a sua esposa, dona Eneida Assunção Menezes que, com 
enorme carinho dedicava grande parte do seu tempo, ao atendimento 
das funcionárias.
 As atividades da Ação Católica foram interrompidas 
porque era tempo de guerra e o movimento foi taxado como 
subversivo, porque procurava justiça em favor dos pobres.
 Juracy, além de tecelã na juventude, é ainda hoje uma 
grande cidadãmarianense querida por todos, que realiza trabalhos 
sociais, além de contribuir, fervorosamente, com as atividades da 
igreja católica na cidade. Seu exemplo é edificante e sua ação tem 
tornado menos penosa, a vida de muitos marianenses.
______________________________________
1. Você sabe onde ficava localizada a Fábrica de Tecidos?
2. Se não sabe, pergunte a seus professores.

JURACY DE OLIVEIRA – “CICI DO CATETE”
Cecinha Figueiredo e Mercês Figueiredo

CÔNEGO PAULO, UM HOMEM DE DEUS
Maria de Lourdes Antunes Santos
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Avenida Nossa Senhora do Carmo nº 800 - Bairro
 Vila do Carmo - Mariana - MG.

(31) 3560-1470

OFERTAS ESPECIAIS DE COMPRESSORES NA PARAFER!!! 

NÃO PERCA ESSA OPORTUNIDADE!!!

VENHA À LOJA E COMPROVE!!!

OBS. IMPORTANTE: PROMOÇÃO VÁLIDA
 SOMENTE ENQUANTO DURAR O ESTOQUE

 
Fundamental I&

Educação Infantil

Endereço: R. Pref. Jadir Macedo, 31 - Vila do Carmo, Mariana
Telefone: (31) 3558-5079

Endereço: Av. Nossa Sra. do Carmo, 446 - 
Vila do Carmo, Mariana 

Telefone: (31) 3558-5080

PREFEITURA DE CATAS ALTAS VACINA MAIS
 DE 1400 CÃES E GATOS CONTRARAIVA

        A Prefeitura de Catas Altas vacinou 
1402 animais, entre cães e gatos, 
durante a campanha antirrábica no 
município deste ano. 
 D e s s e  t o t a l ,  5 1 3  f o r a m 
imunizados na zona rural e 889, na zona 
urbana,  to ta l izando 103,85% e 
superando a meta estabelecida que era 
atingir 1350 animais.
Raiva
 É uma doença mortal, causada 
por um vírus que caminha pelo sistema 
nervoso central até o cérebro, onde se 
aloja e se desenvolve. A transmissão 
ocorre através do contato direto com a 
saliva do animal doente por mordedura 
ou lambedura em pele lesada. O cão é 
um dos animais mais importantes na 
cadeia da transmissão da raiva urbana.
 Os sintomas mais comuns 

nessa espécie são: mudança geral de 
comportamento; fotofobia (medo da luz 
procurando, desta maneira, lugares 
escuros ) ;  agress iv idade ;  andar 
cambaleante, mordendo qualquer 
objeto à sua frente; procura de água e 
alimento sem conseguir engolir devido 
à paralisia da mandíbula, língua e glote. 
A morte ocorre após o aparecimento dos 
sintomas, em média de 5 a 7 dias.
Em caso de mordida
 L a v a r  i m e d i a t a m e n t e  o 
ferimento com água e sabão e não matar 
o animal agressor. Caso não seja seu, 
procure identificar o proprietário ou 
mantenha-o em local seguro. Procurar o 
p ron to - soco r ro  pa ra  r ecebe r  a 
medicação adequada e ser orientado 
quan to  à  doença  e  t r a t amen to 
antirrábico, se necessário.

CATAS ALTAS REALIZA MANUTENÇÃO 
NOS EQUIPAMENTOS DE TELEVISÃO 

         A Prefeitura de Catas Altas 
realizou na última sexta-feira, dia 1º 
de setembro, uma manutenção nos 
equipamentos de transmissão de 
televisão.
 Com a intervenção, já estão 
em pleno funcionamento a Globo 
Minas, no canal 11 (até então, era a 
única emissora que funcionava), 

SBT/Alterosa (canal 22), Rede 
Record (canal 28), e Rede TV (canal 
6). A medida aconteceu após a 
administração ter feito melhorias no 
espaço onde está instalada a estação 
d a s  a n t e n a s .  A s  o b r a s  e r a m 
necessárias para que as emissoras 
pudessem fazer os reparos em seus 
equipamentos.

ESCOLAS MUNICIPAIS DA CIDADE DE CATAS 
ALTAS PROMOVEM FEIRAS CIENTÍFICAS

           As escolas municipais de 
Catas Altas estão se organizando para 
promoverem as suas feiras de 
investigação científica. Os trabalhos 
já estão sendo preparados e os alunos, 
ansiosos para as apresentações.
 A primeira delas será no dia 2 
de setembro com as crianças da 
UMEI. No dia 16, será a vez dos 

estudantes da João XXIII, no distrito 
do Morro D'Água Quente. 
 Os alunos da Agnes Pereira 
Machado apresentam seus trabalhos 
no dia 30 de setembro. 
       Para finalizar, no dia 24 de 
outubro, será a vez dos pequenos da 
educação infantil do Chapeuzinho 
Vermelho.
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 NA PRIMAZ COM 
VANDERLEY LÚCIO 

JOGO BENEFICENTE CONTA COM PARTICIPAÇÃO DE EX-PROFISSIONAIS DO FUTEBOL

Neste úl�mo Final de semana, mais precisamente no dia 30 de julho no Campo do Olimpic, aconteceu dois jogos beneficente em prol da comunidade da figueira de 
Mariana.
 Em uma par�da preliminar se enfrentaram as equipes do Quarentão do CVDR e Ferrujão Veteranos.A equipe do Quarentão do CVDR acabou vencendo pelo 
placar de 3 x 2. 

  N a  p a r t i d a 
principal  o  tão 
e s p e r a d o  j o g o 
entre a equipe do 
M i n a s F e r 
enfrentou o Master 
d o  A m é r i c a 
Mineiro e foi um 
grande jogo em 
que a equipe do 
América venceu 
pelo placar de 1 x 
0.
 A t l e t a s 
conhecidos como 
d e s t a q u e  n o 
futebol mineiro e 
brasileiro estavam 
presentes.

TORNEIO DE FUTEBOL DE CAMPO É 
REALIZADO EM DISTRITO DE MARIANA.

        Com participação de quatro equipes:ENGENHO, PENHAROL, 
AMIGOS e PARMA, foi realizado em dois finais de semana um 
torneio de futebol de Campo no distrito de Engenho, sendo a grande 
final realizada no dia 30 de julho entre as equipes do Engenho e do 
Penharol.  
 Engenho venceu pelo placar de 2 a 0, sagrando-se campeão. A 
competição teve o apoio da Prefeitura de Mariana e do Vereador 
Leitão.
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Telefone: (31)3557-3405

Endereço: Avenida Manoel Leandro 
Corrêa, 252- Centro - Mariana/MG

MARIANA INVESTE NA PRESERVAÇÃO 
DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E RESTAURA 
MONUMENTOS COM RECURSOS PRÓPRIOS

        A Prefeitura de Mariana, através da 
Secretar ia  de Cultura ,  Turismo e 
Patrimônio, segue investindo para manter 
a integridade de seus patrimônios 
históricos e culturais. Com recursos 
próprios, o município está promovendo 
obras de reforma das torres e telhado da 
Igreja de Nossa Senhora de Nazaré de 
Santa Rita.
 Segundo o secretário de Cultura, 
Turismo e Patrimônio, Efraim Rocha, 
essas obras serão feitas com recursos do 

município para atender de imediato a um 
pedido da comunidade, além de preservar 
a história local. “No ano que vem a igreja 
Nossa Senhora de Nazaré completará 300 
anos. Nada mais justo que cuidar do seu 
rico e valioso patrimônio histórico, visto 
que essa igreja é tombada pelo IPHAN e 
está inserida no núcleo urbano tombado 
pelo IEPHA e pelo município”, disse.
 Além dessa intervenção, outras 
reformas foram feitas,  através do 
F U M PA C  ( F u n d o  M u n i c i p a l  d e 
Preservação do Patrimônio Cultural), 
como as torres da Igreja de Nossa Senhora 
do Rosário, de Santa Rita Durão, as torres 
da Igreja de Nossa Senhora da Conceição, 
de Camargos, os elementos artísticos da 
Igreja de Nossa Senhora da Conceição, de 
Cachoeira do Brumado, e a Estação 
Ferroviár ia ,  de  Bandeirantes ,  em 
andamento. 
 Também já estão deliberados pelo 
COMPAT (Conselho Municipal de 
Preservação do Patrimônio Cultura de 
Mariana) ,  recursos para as  obras 
emergenciais da Capela da Boa Morte, 
obras emergenciais que permitirão a 
reabertura da Igreja de São Francisco e a 
obra estrutural do Casarão de Furquim, em 
processo de licitação.

Foto: Samuel Consentino | PMM.

COM GRANDE PÚBLICO, FESTA 
DE MONSENHOR HORTA É UM

 SUCESSO E MOVIMENTA O DISTRITO

         A alegria tomou conta do 
distrito de Monsenhor Horta neste 
final de semana. Nos dias 01, 02 e 03 
de setembro foi realizada a festa da 
comunidade, que teve o apoio da 
Secretaria de Cultura, Turismo e 
Desportos da Prefeitura de Mariana. 
 “ S i m p l e s m e n t e 
marav i lhoso .  Apresentações 
bacanas, distrito alegre e tudo bem 
organizado. 

Viemos  pe la  pr imeira  vez  e 
esperamos voltar novamente”, disse 
a dona de casa, Vaniza Farias, que 
veio diretamente da cidade de Catas 
Altas. 
 O evento aconteceu no Parque 
de Exposições, antigo campo municipal, 
e contou com a presença de grande 
público e uma programação recheada de 
shows e apresentações culturais. 

Foto: Raissa Alvarenga | PMM

MAIS DE 10 MIL ANIMAIS SÃO 
 VACINADOS EM MARIANA

     A Campanha de Vacinação Antirrábica para 
cães e gatos em Mariana cumpriu a meta e 
imunizou mais de 10 mil animais. Com 
atendimento dividido em duas etapas, a 
primeira durante todo o mês de agosto com 
visitas aos distritos e subdistritos do 
município, a ação teve seu ponto alto neste fim 
de semana quando chegou à zona urbana.
 Foram vacinados nos bairros e no 
centro de Mariana cerca de 4.300 bichinhos. A 

ação garantiu a saúde não só dos animais como 
também a proteção de seus donos, uma vez 
que por terem contato mais próximo, o cão e o 
gato são as principais fontes de infecção da 
raiva no homem. 
 A Secretaria de Saúde informa que 
caso alguém não tenha vacinado seu animal 
durante a campanha, pode levá-lo no Centro 
de Vigilância à Saúde/Zoonoses, localizado na 
Rua Dinamarca, 37, Fonte da Saudade.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O SINDSERVMARIANA CONVOCA TODOS OS SERVIDORES 
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE MARIANA PARA COMPARECEREM NO 
DIA 11/09/2017, ÀS 16:00 HORAS, NA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARIANA – PRAÇA MINAS GERAIS, NA SESSÃO ORDINÁRIA DA 
CÂMARA, ONDE O PREFEITO ESTARÁ EXPLANANDO A SITUAÇÃO 
DO NOVO PLANO DE CARGOS DO MAGISTÉRIO E DOS OUTROS 
SERVIDORES, BEM COMO SOBRE AS FINANÇAS DA PREFEITURA.

 O SINDSERVMARIANA SE OPÕE FRONTALMENTE A UM 
NOVO PLANO SEM QUE TODOS OS SERVIDORES PARTICIPEM DA 
DISCUSSÃO SOBRE O MESMO E NÃO ACEITARÁ QUALQUER PERDA 
DE BENEFÍCIOS JÁ CONQUISTADOS.
 
 OUTRA QUESTÃO SE REFERE A SITUAÇÃO FINANCEIRA DO 
MUNICÍPIO, ONDE NÃO HOVE QUEDA NA ARRECADAÇÃO.

VAMOS ARREGAÇAR AS MANGAS E LUTAR POR NOSSOS 
DIREITOS!!!

JUNTOS SOMOS MUITO MAIS!!!

Foto: Raissa Alvarenga | PMM.

SANTA RITA DURÃO, EM FESTA, 
COMEMORA O DIA DA PADROEIRA
            A comunidade de Santa Rita 
Durão estará em festa durante a 
semana. Para comemorar o dia da 
padroeira do distrito, Nossa Senhora 
de Nazaré, os moradores preparam, 
com apoio da Prefeitura de Mariana, 
através da Secretaria de Cultura, 
Tur i smo e  Pa t r imônio ,  uma 
programação, religiosa e artística, 
imperdível para esse ano.   
            Além de comemorar a festa 
da padroeira, a comunidade dá 
inicio às festividades de 300 anos de 
criação canônica da paróquia.

Confira e participe!

7 de setembro (quinta-feira):
18h – Celebração
21h – Carla Sceno e Banda

8 de setembro (sexta-feira):
18h – Ofício de Nossa Senhora

19h – Celebração
21h30 – Banda seu Retrado
 
9 de setembro (Sábado):
9h – Terço da Catequese
17h – Chegada da Sociedade 
Musical Senhor Jesus Matozinhos
18h – Procissão da bandeira de 
Nossa Senhora de Nazaré
19h – Celebração e levantamento 
do mastro
22h - Danilo Reis e Rafael

10 de setembro (domingo):
5h – Alvorada e repique dos sinos
8h – Desfile da Escola Municipal 
Sinhô Machado
12h30 – Chegada dos Cavaleiros
13h – Procissão motorizada com a 
imagem de Nossa Senhora de 
Nazaré
18 h – Celebração e consagração
21h30 – Victor e Guilherme
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Rua das Bromélias, 155- Jardim dos Inconfidentes
Telefone: (31) 3558-1488 / www.alumixvidracaria.com.br

Trabalhamos com *Esquadrias em perfil de alumínio e 
vidro temperado*Pisos laminados

*Forros de PVC *Cobertura em policarbonato.

Solicite seu orçamento sem compromisso!

E-mail: alumixvendas@hotmail.com

Qualidade e Elegância
07/09/2017 a 14/09/2017
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CONCURSO NACIONAL DE PRESÉPIOS ABRE AS 
INSCRIÇÕES EM OURO PRETO

             A Fundação de Arte de Ouro Preto | 
FAOP abre as inscrições para o Concurso 
Nacional de Presépios, que acontece do dia 4 
de setembro a 1º de dezembro de 2017. As 
inscrições são gratuitas e abertas a qualquer 
residente no país. Os interessados devem 
preencher um formulário em que conste a 
descrição da obra, o título, a técnica 
utilizada, as dimensões e o ano da confecção.
  O concurso busca estimular a 
criatividade por meio de releituras  da 
tradição religiosa dos presépios, ressaltando 

as técnicas, a arte e a memória. Na abertura 
da exposição, o Júri Técnico indicará três 
trabalhos que serão premiados com um valor 
em dinheiro, já o Júri Popular poderá votar 
durante o período expositivo, onde o 
vencedor com o maior número de votos 
recebe o valor de mil reais.
  As inscrições podem ser feitas 
presencialmente, na FAOP Rosário, 
localizada na Rua Getúlio Vargas, 185, 
bairro Rosário, Ouro Preto | MG. A ficha de 
inscrição está disponível em qualquer das 

sedes da FAOP ou no site.  O presépio, junto 
com a ficha, pode ser entregue pessoalmente 
ou enviado pelo correio, acompanhado dos 
documentos  impressos  e  mater ia is 
solicitados, até o período de inscrição.
  A exposição fica aberta de 8 de 
dezembro a 6 de janeiro, na Galeria de Arte 
Nello Nuno, Rua Getúlio Vargas, 185, 
Rosário, Ouro Preto | MG. O primeiro lugar 
do júri artístico e o vencedor da votação 
popular terão seu trabalho incorporados ao 
acervo da FAOP. Os prêmio serão entregues 

no dia 30 de março de 2018.
 
Premiação

- Primeiro Lugar | Comissão Julgadora - 
R$ 1.000,00
- Segundo Lugar | Comissão Julgadora - R$ 
700,00
- Terceiro Lugar | Comissão Julgadora - R$ 
500,00
- Prêmio Popular | R$ 1.000,00
 

EM QUE TIME VOCÊ VAI ESTAR?
 Gilcler Regina

           Oficialmente as duas primeiras 
atletas, Veronica Campbell e Lauryn 
Williams terminaram com exatamente o 
mesmo tempo de 11 segundos e 1 
centésimo.
            A terceira colocada, 
CarmelitaJeter, terminou apenas um 
centésimo de segundo atrás.
            O que impressiona é ver como 
estão todas quase juntas. As corredoras 
que ficaram em quarto lugar Torri 

Edwards e quinto lugar Kim Gevaert 
chegaram também juntas com 11 
segundos e 5 centésimos - isso mesmo, 
apenas 4 centésimos de segundo atrás 
das primeiras.
            Então vamos lá: 4 centésimos de 
segundo separando a quinta colocada da 
primeira. Uma sobe no pódio, recebe os 
louros, a medalha de ouro, a premiação 
em dinheiro.
            A outra chega 4 centésimos de 

segundo depois. É uma das mais rápidas 
do planeta. Mas chega em quinto lugar. E 
quinto não sobe no pódio.
            Na vida acontece exatamente a 
mesma coisa. Todos querem os melhores 
resultados. Todos querem bater as metas. 
Todos querem clientes mais satisfeitos. 
Todos querem mais fama, querem se 
destacar. Todos querem mais lucros, 
m e l h o r e s  r e n d i m e n t o s ,  m a i s 
faturamento, mais negócios.

            Alguns vão conseguir. Outros... 
bem, outros vão chegar perto. Outros 
ainda vão tentar, mas ficarão pelo 
caminho. E outros vão suspirar, se 
acomodar e desistir antes mesmo de 
começar.
            Em que time você vai estar?
            Pense nisso, um forte abraço e 
esteja com Deus!

PRIMAZ DE MINAS RECEBE A 25º EDIÇÃO DO IRON BIKER BRASIL 2017

           Desafio, superação e adrenalina são só 
algumas das sensações que serão vividas por mais de 
1700 atletas inscritos para encarar as trilhas da 25º 
edição do maior evento de mountain bike da América 
Latina: o Iron Biker Brasil. Nos dias 15, 16 e 17 de 
setembro, a Mariana receberá ciclistas de diversos 
cantos do Brasil e do mundo que irão percorrer cerca 
de 160 quilômetros de trilhas, divididos em dois dias 
de prova – sábado e domingo.
 O cenário central é um capítulo à parte para 
quem participa do Iron Biker ou visita Mariana 
durante o período. A Praça Minas Gerais, cartão postal 
da histórica cidade mineira, será o coração do evento, 
sendo ponto de largada e chegada dos ciclistas que 
participarão dos dois dias da competição. É de lá que 

vão acontecer largadas independentes em cada dia: 
atletas do percurso completo (A) às 8h30 e do percurso 
reduzido (B) às 9h30.
 A edição 2017 é especial, já que o Iron 
Biker Brasil completa 25 anos. E uma das grandes 
novidades para este ano é a criação da categoria de 
Dupla Mista que competirá no roteiro completo. Além 
disso, a diversão e o entretenimento também tem 
espaço garantido na maior prova de mountain bike da 
América Latina que oferecerá, mais uma vez, diversas 
atrações durante a realização da competição. Ao som 
de muita música, o público vai poder se deliciar com os 
aperitivos servidos e relaxar durante a realização da 
competição.
 LADEIRAS DO ESPORTE - Primeira 

cidade de Minas Gerais, e também a primeira 
capital do estado, Mariana é o cenário perfeito para 
a prática do mountain bike e para realização do 
Iron Biker. O município vai receber competidores 
e turistas de todo o mundo, durante o fim de 
semana do evento, sendo um forte elemento 
econômico para a cidade, que, para este ano, já está 
com 100% de sua rede hoteleira ocupada.
 "Nos preparamos para desenvolver 
essa cadeia de turismo e fazer de Mariana cada 
vez uma cidade mais visitada, pois precisamos 
disso. Com o Iron Biker, a imagem da cidade e de 
Minas Gerais percorre o mundo todo. Junto com a 
organização do evento, estamos preparados para 
receber bem os turistas. Mais do que nunca 

precisamos do evento para a nossa economia e 
para o nosso turismo", disse o prefeito de Mariana, 
Duarte Júnior.
 
25 ANOS DE HISTÓRIA – Criado em 1993 com 
o então nome de “Desafio das Montanhas”, o Iron 
Biker Brasil foi, ao longo de 25 anos, colecionando 
recordes e histórias. “É uma satisfação enorme 
para nós da organização essa data. São 25 anos de 
aventuras, de desafios e de conquistas importantes 
no esporte. Essa parceria com os atletas e o amor 
que temos por cada detalhe é que faz a diferença. 
Estamos preparando uma edição para entrar na 
história”, destacou um dos diretores do Iron Biker 
Brasil, Lucas Fonda.

07/09/2017 a 14/09/2017
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VEREADOR MARCELO MACEDO DEFENDE O 
PLANO DE CARREIRA DOS PROFESSORES DA
REDE MUNICIPAL DE ENSINO EM MARIANA 

          Em reunião ordinária realizada no dia 
04 de Setembro, na Câmara Municipal de 
Mariana o Vereador Marcelo Macedo 
(PSDB), se mostrou indignado com a 
possibilidade do fim do plano de carreira dos 
professores da rede municipal de ensino.
  “Acabaram com Tempo Integral, já 

não teve reajuste salarial, e agora estão 
querendo dar um fim no plano de carreira dos 
professores  Isto é um absurdo! foi criado e ?
agora querem retirar este direito, mas não 
vamos deixar, pois terá que passar por esta 
casa, e é aqui que vai ser decidido.” ressalta o 
vereador Marcelo Macedo.

 ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA TRABALHA PARA 
MANTER A CIDADE DE MARIANA LIMPA

         Proporcionar o bem estar e valorizar as 
belezas de nossa cidade. Esse é objetivo da 
a d m i n i s t r a ç ã o  p ú b l i c a ,  q u e  s e g u e 
intensificando os serviços de limpeza nos 
bairros e distritos de Mariana. Dessa forma, a 
Prefeitura, por meio da Secretaria de Obras e 
Planejamento Urbano vem realizando 
atividades como o recolhimento de lixo, 
varrição, limpeza das margens dos cursos 
d'água, capina manual e mecanizada, pintura 
de meio fio, limpeza de bueiros e serviço de 
higienização de vias. Garantindo, assim, um 
município melhor pra se viver.
 Para manter a qualidade no serviço, 
uma ampla equipe trabalha todos os dias. Ao 
todo, são 269 funcionários, 5 caminhões 

coletores compactadores e 120 contêineres 
posicionados em pontos estratégicos para 
atender uma área de 1.194.208 km². Só de 
lixo, a estimativa é que cerca de 40 toneladas 
são recolhidas por dia. O  p r e f e i t o 
Duarte Júnior destaca a importância da 
parceira da população com o poder público 
para fazer de Mariana uma cidade cada vez 
mais limpa. “Queremos que cada morador 
faça sua parte. É um desejo nosso tornar a 
cidade um espaço agradável para todos, mas 
isso só é possível com a participação da 
comunidade”, disse. A Prefeitura de Mariana 
orienta aos moradores que fiquem atentos ao 
horário da coleta de lixo. Para se informar, 
acesse o site da Prefeitura.

Foto: Pedro Ferreira | PMM

CERCA DE 50 PESSOAS ATENDIDAS NO MUTIRÃO DA CATARATA
             A Prefeitura de Mariana, por 
meio da Secretaria de Saúde, realizou no 
sábado (2) em parceria com a Fundação 
Hospital Santa Terezinha do município 
de Matheus Leme, um mutirão de 
cirurgia de catarata. Ao todo, 46 
marianenses se beneficiaram da ação e 
tiveram a oportunidade de voltar a 
enxergar melhor.
 O  a p o s e n t a d o ,  E l i s i o 
Fernandes, de Monsenhor Horta, um 
dos contemplados não escondeu a 

emoção ao saber que voltará a dirigir. 

“Estou muito feliz! Vou poder visitar 

minha família que tanto amo, sem 
precisar incomodar ninguém. E ainda 
poderei viajar pra pescar com meus 

amigos”, afirmou.
 C o m o  d e  c o s t u m e ,  a 
i n f r a e s t r u t u r a  d e  t r a n s p o r t e  e 
alimentação foi disponibilizada pela 
Secretaria, além de uma equipe técnica 
para acompanhamento dos pacientes na 
viagem. No domingo (3), os pacientes 
receberam um kit médico com colírio, 
gaze e soro. O kit faz parte do 
procedimento pós-operatório, que conta 
a inda  com o  acompanhamen to 
periódico na Previne.

07/09/2017 a 14/09/2017
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Eventos da semana... 
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O evento mais esperado do ano! Dia 23 de setembro!
#TroféuEmpresarial2017

Horóscopo da semana para Capricórnio

 O Sol em Virgem, recebe um tenso aspecto de Netuno indicando dias de confusão e 
falta de discernimento, com relação a um projeto que envolve pessoas ou empresas 
estrangeiras. Não é um bom momento para marcar uma viagem ou para matricular-

se em um novo curso. O momento é ótimo para a prática da meditação.

SET 7- Rodizio de Churrasco 
- B�eco o Chopp Mais - 
Ouro Preto - 18hrs
SET 7 a 10- Festa de nossa 
senhora de Nazaré - Santa 
Rita Durão
SET 8 - Menor Do Chapa - 
Caem - Ouro Preto - 23hrs

Desafio Concluído com sucesso...

Visitas ilustres ao Jornal Panfletu’s...

Papo descontraído com o querido
 neném da transneném! Passeio com 

conforte e comodidade!

Adilson - (Gold Lion) em visita a nossa
sede mostrando o troféu conquistado pela

sua equipe em um torneio de Futsal, 
patrocinado pelo Jornal Panfletu’s. 

Querida Geralda! Confirmou
presença em nosso esperado

evento. Mulher guerreira, linda
por fora e por dentro.

Pessoa humilde e bacana! 
Éden, Maestro da Banda de 

Ribeirão do Carmo! Sempre muito
prestativo!

F�os e n�ícias da semana...

Giovanni e Gilmar, sócios-proprietários da
vidraçaria Alumix, confirmam presença no

Troféu Empresarial 2017!

é Ar la taM

Marcelo Augusto confirmadíssimo
no Troféu Empresarial 2017!

#MaréAlta

Presença confirmada! #Trofeu2017

Victor Taglyone formou-se em 
Odontologia pela Newton 

Paiva na última semana, seus 
pais Márcio e Vanda não 

mediram esforços para que a 
felicidade de seu lho fosse 

alcançada. Victor, trilhará um 
exemplar caminho. A equipe 

do jornal Panetu´s lhe felicita 
por esta etapa. Parabéns. 


